



旭丘まぶね保育園 7・8月号

暑い夏がもうすぐやってきます。子どもたちは登園してくると、まず「今日、水遊びする?」「今日どろんこ遊びする?」と聞いてくれます。そんな元気な子どもたちと一緒に夏の遊びを沢山楽しみたいと思います。いっぱい遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかり休息も取りながら暑い夏を元気に過ごしましょう。また、体調も崩しやすい時期です。食欲がなかったり夜遅く睡眠が足りていないといったいつもと違うなと思われた場合はお知らせください。



たくさんとれたね!!

今年は園庭に沢山の夏野菜が実りました。ゆりぐみはなすびとトマトを育てていました。

毎日、大きくなっているか楽しみに野菜をみていた子どもたちは、収穫した野菜が給食に入っていると「あった!なすび!」「いつもよりおいしいな~」と食べていました。苦手な野菜も自分たちで育てたら喜んで美味しく食べてくれます。



どろんこ遊び☆

裸足になってどろんこ遊びを楽しみました。裸足で感じる土の感触に「気持ちいいな~!」と大興奮!!川を作って水を流すと大喜びです。服も汚れてもいいのでいつもよりダイナミックに遊んでいます。

※毎日のお洗濯
ありがとうございます。



お知らせ

○7月22日(水)~8月31日(月)の夏期保育は自由登園です。
お家の方の仕事が休みの日は、お子さんと楽しく夏休みをお過ごし下さい。お休みが前もって分かっている時は登降園表に斜線を引いて下さい。8月13日(木)~8月15日(土)は家庭保育協力日です。

○夏期保育中は、毎日9時20分までに登園して下さい。
夏の遊びをゆっくり楽しみたいと思います。
9時30分を過ぎる場合は連絡をお願いします。

○9月1日(火)には、よいこのあゆみにお家での様子を記入して持ってきて下さい。

カタツムリさん 大好き!!

“カタツムリののんちゃん”の絵本が大好きな子どもたち。雨の日には「のんちゃん出てくるかな~」と外を眺めて梅雨の日を楽しんでいました。また、制作で作ったカタツムリには自分たちで名前をつけ保育園の中をお散歩したり、みんなで作った大きなアジサイの上で遊ばせて楽しんでいました。

お部屋には本物のカタツムリもいて毎日興味津々に見ています。「ごはん何好きかな」「雨が好きやから、水入れてあげよ」とお世話も頑張っています。

もう少し、飼ってみんなでバイバイしたいと思います。



プール遊びについて

8月からスタートします。

水着・水泳帽子を、
スーパーの袋に入れて持ってきて下さい。(袋に名前を忘れずに)

シャワータオルはプール遊びでも使いますので今まで通り毎日用意して下さい。

プールカードの記入を
忘れずお願いします。



おねがい

○持ち物の名前が消えているものには必ず名前の記入をして下さい。
(体操服・歯ブラシなど)

○パジャマは毎日持ってかえります。次の日忘れずに持ってきて下さい。

○プールあそびが始まります。ケガにもつながりますので爪は短く切りましょう。



7月



おたんじょうび
おめでとう



8月





ばらぐみだより

旭丘まぶね保育園 2020年7・8月号

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまできています。

早いもので、ばらぐみになり4ヶ月が経ちました。新しいプログラムにも慣れてきたようで、楽しんで取り組む姿が見られます。どろんこあそびや色水遊びなどの夏の遊びも始まりました。8月から始まるプールあそびにも、期待を膨らませ楽しみに待っているようです。

熱中症や夏かぜに気をつけ、休息と水分補給をしっかり取りながら、元気に過ごしましょう。



おしらせ

○7月22日(水)～8月31日(月)の夏期保育は自由登園です。お家の方の仕事がお休みの日は、お子さんと楽しく夏休みをお過ごしください。お休みが前もって分かっている時は、登降園表に斜線を引いてください。

○8月13日(木)～8月15日(土)は家庭保育協力日です。

○8月12日(水)までにロッカーの衣類やお道具箱の中身を、持ち帰ってください。のりや粘土など、無くなっているものがあれば補充して下さい。8月17日(月)以降に、再度持ってきてください。

○夏期保育中は、夏の暑さから疲れが残らないように、4・5歳児クラスも午睡を行います。毎週月曜日にタオルケット2枚(敷布団用1枚、掛け布団用1枚)を袋に入れて持ってきて下さい。袋とタオルケットに必ず名前を書いてください。週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。

○夏期保育中はクールビズを兼ねて体操服での登園が可能になります。9月1日(火)2期始業式から制服での登園にもどります。

○9月1日(火)に「よいこのあゆみ」の"おうちから"の欄に記入していただき、持ってきてください。

○女の子は10月から日舞がスタートしますので、夏の間には浴衣と兵児帯へこおびのご用意をお願いします。



☆もりのほいくえんに行ってきたよ☆

チームの旗を作ったり、キャンプまであと〇日カレンダーを作ったり、もりのほいくえんをととても楽しみにしていたばらぐみさん。雨続きで、どうなることだろうと心配していましたが、当日は天候に恵まれ、欠席もなく全員で参加することができました。

保育園では体験する事の出来ない自然の中で、元気いっぱい身体を動かしたり、お友だちと虫や花を見つけ、図鑑で調べるなど、チームで楽しむ姿がたくさん見られました。また、ヤギのエサやり体験では、少し怖くて不安そうな表情と、興味津々な表情を浮かべながら、エサをあげていました。1日、散策を楽しんだ子どもたちは帰りのバスでは夢の中でした。

キャンプ後の月曜日、子どもたちにもりのほいくえんで楽しかったことや嬉しかったことを尋ねました。「虫を見つけたのが嬉しかった」「チームのお友だちともりのほいくえんで遊べたことが嬉しかった」「みんなでご飯を食べたことが嬉しかった」など、それぞれの思いを発表してくれました。みんなのその思いを別の形で表現できないかと考え、「もりのほいくえんで楽しかったこと・嬉しかったこと」を題材に絵画制作をしました。子どもたちそれぞれの思い出が詰まった作品が仕上がりました。

今年はディキャンプとなりましたが、大自然の中で友だちと一緒に、様々な植物や生き物に出会い、触れる中で喜びを感じたり、又ほしくみさんとのチーム活動も、子どもたちにとっていい刺激になったと思います。

直前の追加の持ち物などにも、ご協力いただきありがとうございました。



カタツムリを飼っています！

今ばらぐみでは、カタツムリの『でんじろう』『あめちゃん』『はっぱちゃん』の、3匹を飼っています。毎日観察をしたり、子どもたちもエサを持って来てくれたりと興味津々。「土あったらいいねんて!」「ほかのお野菜も食べるかな?」と、カタツムリの飼い方を図鑑で調べたりしながら大切に飼育しています。

『でんじろう』は、ばらぐみのお部屋に来てから殻のうずが少し長くなっています。毎日の観察から、そんな小さな変化にも気づく子どもたちです。



7月生まれのお友だち

※8月のお誕生者はいません。





夏のあそびについて

お天気のいい日には、どろんこあそびや色水あそびなど、夏ならではの遊びを楽しんでいます。お洗濯など大変だと思いますが、活動に合わせた服のご用意をよろしくをお願いします。

※どろんこ・色水あそびはどちらも、汚れによっては全身シャワーをする時があります。プールの有無にかかわらず毎日プールカードの記入をお願いします。

【プールあそび】8月4日(火)スタート！

持ち物：○プールカード ○水着 ○水泳帽 ○フェイスタオル

※プールバックではなく、スーパーの袋にそのまま名前を大きく記入し、持ってきてください。

- ◎ 化膿性皮膚炎・とびひの場合はプール遊びが出来ません。
- ◎ 水イボの場合は、患部が他の子に触れないようにTシャツやラッシュガードを着るか、ばんそうこうやガーゼで覆って下さい。炎症を起こし化膿している場合はプールに入ることが出来ません。
- ◎ 病み上がりや体調不良の為に薬を服用している間はプールに入れません。
- ◎ 医師にかかっている場合はプールに入れるか相談して下さい。



お知らせ

○8月31日(月)まで夏期保育です。期間中は自由登園です。お家の方の仕事がお休みの日は、お子さんと楽しく夏休みをお過ごしください。お休みが前もって分かっている時は、登降園表に斜線を引いてください。

○8月13日(木)～8月15日(土)は家庭保育協力日です。

○8月は毎日夏の暑さから疲れが残らないように、午睡を行います。

○夏期保育中は、クールビズを兼ねて体操服での登園が可能になります。
9月1日(火)2期始業式から制服での登園にもどります。

○8月12日(水)までにロッカーの衣類やお道具箱の中身を、持ち帰って頂き、のりや色鉛筆の補充を行い、8月17日(月)以降に、持ってきてください。

○お友だち同士でのお手紙の交換はトラブルの原因となりますのでご遠慮ください。



ほしぐみだより

旭丘まぶね保育園 2020年7・8月号

グラウンドのセミたちが大合唱を始めるなか、元気な声を響かせながら虫とりを楽しむ子どもたち。みんなで輪になり図鑑を広げて、捕まえた虫について調べる光景も多く見られます。

いよいよ夏本番！熱中症にならないように、水分補給をしっかりと取りながら、元気に過ごしていきたいと思ひます。



☆もりのほいくえん☆

もりのほいくえんを終え、一段と成長した子どもたち。一人ひとり楽しかった場面は違うようで、「虫捕り楽しかった～」「スイカおいしかった～」と子どもたち同士で話しているのが聞こえてきます。

同じチームのばらぐみのお友だちとも、とても仲良くなったようで、「○○ちゃん」と手を振る姿が今も見られます。

このプログラムを通して、友だちの意見を聞こうとする姿や気遣う姿が沢山増え、嬉しく思います。これからの成長がますます楽しみです。

カタツムリ

7月から飼っている「いちごちゃん」「くんか」の様子を毎日、帰りのあつまりで発表をしています。初めは、恥ずかしがっていた子も何度も経験していくうちに、自信が付き、「ニンジン食べていました。」「ずっと寝ていました。」等みんなの前でしっかり自分の思ったことを伝えることが出来る様になってきました。

少しずつ文の最後に「～です。」「～ました。」などの言葉をつけて相手に自分の思いがわかりやすく伝わるように、日常生活の中でくり返し経験させていきたいと思ひます。



7月生まれのお友だち

8月生まれのお友だち

おめでとう♪

プログラム予定

* スイミング 追加日
(コロナ休みで中止分)*

8/19(水)
26(水)